



La société de chauffage urbain distribue près de 40 000 € aux associations

La Société de chaleur de Firminy (SDCF) a procédé jeudi soir à une importante distribution d'aides financières aux associations et clubs sportifs appelus.

Les subventions accordées par cette société, filiale d'Engie, vont « dans le sens de notre démarche de partenariat avec le tissu associatif », explique Michel Mathieu, directeur de la région sud-est, en charge des réseaux de chaleur.

Un dossier déposé au préalable

« La SDCF, a-t-il continué, fait partie de la ville de Firminy et à ce titre elle doit en être une actrice. » De nombreuses associations et clubs sportifs avaient, au préalable, déposé

un dossier et plutôt que de refuser à certaines, la SDCF a préféré augmenter la somme totale qui approche ainsi les 40 000 €, offrant une manne très appréciée des 29 bénéficiaires qui vont recevoir des enveloppes allant de 500 à 10 000 €, en fonction de l'importance du projet déposé.

Les nombreux représentants des clubs et associations n'ont malheureusement pas pu cette année faire une visite des lieux du fait d'importants travaux engagés pour « rendre le ré-

seau plus vertueux en termes d'écologie ». Mais ce n'est que partie remise, l'équipe de la société de chauffage urbain a en effet promis que cette visite serait possible l'an prochain. ■



Une trentaine de bénéficiaires vont se partager la coquette somme. Photo Jean-Marc Berthomier

